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Protokoll des Fachrat Informatik, Mo, 11.12.2023

TOP 1: Ständiges (18:18 Uhr)
1.1: Anwesende
Clemens Oelze, Dominik Langhorst, Fabio Michaelis, Felix Plamper, Justus Schneider, Karl Borcherding, Kim-Marcel Isensee, Lenard
Ehrmuth, Linn Schmitz-Reinthal, Martin Pintjak, Max Prahst (18:35–19:00 Uhr), Ole Eberhardt, Ole Gerlof, Patric Plattner, Robin-Kai
Kurzydym, Selina Deidert, Simon Pardey, Svenja Boddem

1.2: Protokoll
• Robin schreibt das Protokoll.
• Alle moderieren bei Bedarf.

1.3: Feststellung der Beschlussfähigkeit
Die Beschlussfähigkeit ist festgestellt.

1.4: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung ist mit folgenden Änderungen genehmigt:

• Aufnahme: Abschlussevent Grundlagen Spielentwicklung
• Vorgezogen: Finanzantrag Router
• Aufnahme: AG Awareness
• Aufnahme: How-to-Nebenfach

1.5: Genehmigung vergangener Protokolle
Das Protokoll vom 27.11.2023 ist genehmigt.

1.6: Kasse
Dominik hat heute die Kasse für Barauszahlungen mit.

TOP 2: Finanzantrag: Router (18:23 Uhr)
Der Antrag wurde zurückgezogen.

TOP 3: Anfragen (18:24 Uhr)
• Bonatarte

– es wird Dockhorn angesprochen, ob für die Spielentwicklung-Abschlussveranstaltung Quiches gewollt werden

• FLINTA in STEM

– bewerben wir
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TOP 4: Berichte (18:28 Uhr)
4.1: Studienkommission (18:28 Uhr)

• Lehraufträge wurden empfohlen, für zwei neue Vorlesungen gab es keine Empfehlung, da die eingereichten Dokumente
unvollständig waren

• Bericht vom Studiendekan

– Lehrplan Analysis wird im nächsten Durchgang gekürzt
– Ab kommenden Jahr feste*r Professor*in für Mathe 1
– Nachbesetzung Wagner: Verhandlungen sind durch, noch keine Aussage der Bewerberin - HWP könnte evt. weiterge-

führt werden, eventuell Studieneingangsmodul
– LQL-Bericht wurde eingereicht, inklusive unserer Rückmeldung
– am 21.2 ist die LQL-Klausur
– im April kommt wer aus Peru (Kontakt von Herrn Rellermeyer als Auslandsbeauftragter)
– Es gab ein Treffen der Wirtschaftswissenschaften für Wirtschaftsinformatik

* Studiengang wäre wohl 2/3 WiWi, 1/3 Inf, daher Zuständigkeit in Zukunft wohl WiWi-Fakulät

* neues Treffen am 10.12.

– Frau von Voigt ist nun GI-Beauftragte, vorher Herr Lohmann

* Gesellschaft der Informatik = Inf-Vertretung in der Politik

* Mitgliedschaft in der GI ist für Studis übrigens kostenlos

– Abedjan ist Studienberater

* und hat einen Ruf von der TU Berlin erhalten, Annahme unklar, aber wir sollten uns gedanklich darauf einstellen
→ Dozent für DBS SoSe24 unklar

– Einschreibezahlen

* Bachelor gleich geblieben

* Master gestiegen

– SAP ist verschoben

* (Alle Beteiligten reagieren überrascht)

* Frozen Zone ist ausgelaufen

* PO-Änderungen am 17. Jan. zu behandeln

– Maßnahmenkatalog ist verabschiedet und wird sogar schon ausgeführt

* Künftig muss FakRat innerhalb von zwei Wochen begründen, wenn er abweichend von der StuKo-Empfehlung
entscheidet

• Qualitätszirkel

– Nicht wirklich was überraschendes, die üblichen Verdächtigungen im roten Bereich.
– Lehrevaluationen wurden besprochen

* Bestehensraten der Klausuren wurden betrachtet

· KvA war überraschend schlecht, es wird nachgeschaut, wie man damit umgeht
· Fachrat will aktiv werden

• Anträge von den Studierenden

– SQM-Offenlegung

* beantragt war, dass die Institute in Zukunft die Verwendung der festen SQM-Zuteilung offenlegen

* Nach Gespräch wurde festgestellt, dass wohl ca. 98% für Tutoren ausgegeben wird

* Antrag wurde in der Form angenommen, dass die Verwendung einmalig grob aufgeschlüsselt wird (sofern dann
nichts auffällig ist, danach nicht mehr)

* bei der nächsten SQM-Sitzung wird die Verwendung der Gelder für die Institute mit eingereicht

– Fristeinführung für SQM

* beantragt war, dass die für die Verteilung der SQM benötigten Zahlen mindestens drei Werktage vor der Abstim-
mung über die Verteilung vorliegen müssen

* Wenn die Zahlen nicht vorliegen, wird die Sitzung verschoben

* einstimmig angenommen
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– Antrag auf Abschaffung des NC

* wurde zurückgezogen

* Evaluation des NC ist jetzt in zwei Jahren geplant (Regelstudienzeit + 2 Semester seit Einführung)

* wir überlegen uns (zeitnah), nach welchen Kriterien die Evaluation stattfinden soll

– Antrag zur Abschaffung des Mindestbetrags der SQM-Verteilung an die Fachgebiete

* beantragt war: Aufhebung der Dynamisierung des Mindestbetrages, Umstellung des Mindestbetrages in einen
Richtwert, Herabsetzung des Mindestbetrags/Richtwert auf 140.000€

* abgeändert: Nur noch Aufhebung der Dynamisierung

* mit den studentischen Stimmen angenommen

4.2: Studentischer Rat (18:42 Uhr)
• Wahl einer studentischen Vertretung für den Stiftungsrat

– ist glatt durchgegangen
– Jasmin wurde Gewählt

• Nachgereicht: Antrag ‘Deutschlandticket’

– wurde angenommen

4.3: Fachschaftenkonferenz (18:43 Uhr)
War niemand von uns da.

4.4: Honeypot (18:44 Uhr)
Es gibt eine Klingel am neuen Pot. Diese ist so laut, dass man sie von vor der Glastür hört.

TOP 5: Abschlussevent Grundlagen der Spielentwicklung (18:46 Uhr)
Dieses Semester gibt es wieder ein Abschlussevent, auf dem die Spiele gezeigt werden, die in der Vorlesung entwickelt wurden.

Die Frage ist, ob der Fachrat die Verpflegung übernimmt.

Letztes Jahr war das Problem, dass die Veranstaltung aufgrund mangelnder Werbung nicht als öffentlich betrachtet wurde, weshalb
der Fachrat sie nicht unterstützt hat Letztes Jahr:

• 80–100 Leute
• Location: B305 im Hauptgebäude
• War lustig

Dieses Jahr:

• Wahrscheinlich der MMH
• es werden ca. 100–150 erwartet

Vorschlag:

• Paulaner
• Softdrinks
• Wasser
• Essen

anbieten.

Schenken wir nur aus, besorgen wir die Verpflegung, können wir Sachen verkaufen?

Es ist noch unklar wie genau Dockhorns Vorstellungen für den Abend aussehen. Letztes Jahr konnte Dockhorn aus eigenen Geldern
keine Verpflegung besorgen.

Offene Fragen:

• Besorgt Dockhorn die Verpflegung oder der FR?
• Machen wir nur Ausschank?
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• Aus wessen/welchem Topf kommt das Geld?

Es wird ein Gespräch mit Dockhorn gesucht, um die offenen Fragen und die genaue Umsetzung zu klären.

TOP 6: Gründung einer AG NC-Evaluation (18:59 Uhr)
• In ca. 2 Jahren soll der NC ausgewertet werden.

– Zahlen und Daten, die wir zur Evaluation haben wollen, können wir bei Frau von Holdt / Prof. Lohmann anfragen
– wir gründen eine AG, die überlegt, nach welchen Kriterien wir evaluieren wollen und welche Daten wir dafür brauchen
– dies sollte nicht erst kurz vor der Evaluation geschehen

• grob angedacht wäre, das erste Treffen im Januar oder Februar zu machen

Verantwortlich ist Clemens.

weitere Mitglieder:

• Simon
• Robin
• Jan

TOP 7: AG Awareness (19:04 Uhr)
• Ausarbeitung eines Konzeptes und Aufbauen eines Teams zur Erhöhung der Awareness bei Events, Veranstaltungen wird

vorgeschlagen
• Awareness (z.B. auf Veranstaltungen) bedeutet

– für Betroffene von jeglicher Gewalt (verbaler, physischer und emotionaler) ansprechbar sein, ihnen helfen
– Rückzugsräume bereitstellen
– dafür sorgen, dass alle Beteiligten sich sicher fühlen

• Es werden Mitglieder für die AG gesucht, um verschiedene Konzepte zu erarbeiten
• Der AStA empfiehlt, ein Awareness-Team einzurichten

Verantwortlich für die AG ist Svenja.

Mitglieder

• Svenja
• Kim
• Selina
• Dominik der II.
• Karl
• Martin

TOP 8: How-to-Nebenfach (19:13 Uhr)
• Anmeldung für Nebenfach erfolgt über die erste Prüfungsanmeldung
• Prüfungsanmeldung nicht selbst definiert, die Frage ist, z.B. ob nur die Anmeldung der Prüfungsleistung, oder schon die

Anmeldung der Studienleistung als Nebenfachanmeldung zählt
• das Akademisches Prüfungsamt sagt dazu, dass beides als Nebenfachanmeldung zählt
• Die nächste Frage ist, wie eine Abmeldung funktioniert: zählt die Abmeldung von der Prüfung (vor dem ersten Antritt der

Prüfung) schon als Abmeldung?

Es wird gewünscht, Infos dazu auf die Webseite des FR einzuarbeiten (gerne auch auf die Fak-Seite). Informationen sollten vorher
mit dem APA abgesprochen werden.

Wenn fertig, bitte auch an die OE weiterleiten.

Kim kümmert sich.
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TOP 9: Termine

Wann Was

12.12.2023 18:30 Uhr Weihnachtsfeier
19.12.2023 18:30 Uhr Spieleabend
21.12.2023 18:00 Uhr FINFormiert: R-Workshop
23.12.2023 Beginn der Winterpause
24.12.2023 Geschenke
06.01.2024 Ende Winterpause
08.01.2023 18:00 Uhr FR-Sitzung
16.01.2023 18:30 Uhr Spieleabend
17.01.2023 15:00 Uhr StuKo
18.01.2023 18:00 Uhr FINFormiert: How Rust makes you a better programmer
27.01.2023 Ende Vorlesungszeit

TOP 10: Mitteilungen/Verschiedenes (19:21 Uhr)
10.1: Getränke OE-Arbeitssaaltour
Wollen Bir, B I R. Geben wier Bir?

Wier geben Bir.

10.2: Getränke Table-Quiz
OE-Events will Geld? Keiner hat ne Ahnung… Also gibts wohl kein Geld…

10.3: Benennung neuer Fachrachtsmitglieder
entfällt.

TOP 11: Schluss
Die Sitzung endet um 19:36 Uhr. Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am Montag, den 08.01.2024 um 18.00 Uhr statt.
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